



Mi Universidad

Control de lectura

Pablo Javier Pinto Méndez

Parcial 4

Antropología médica II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Licenciatura en medicina humana

2do semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 04 de julio del 2025

Antropología médica II

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Pablo

La DmTDI de la Secretaría de Salud Federal tiene un protagonismo más discursivo y mediático que programático en gran parte explicado por la ausencia de un presupuesto asignado, de personal suficiente y de contactos reales con los pueblos indígenas. No obstante tiene visibilidad en múltiples cursos de capacitación y sensibilización, inicialmente auxiliado por una organización no gubernamental (ONG) dirigida por un grupo de antropólogos universitarios que fueron contratados por la Fugaz y desaparecida. Sin embargo su principal expositor Franz Boas presenta propuestas de investigación que chocaban con el culturalismo y los intereses de esa nación en el territorio mexicano, sobre todo en el ámbito de la tradición médica académica que incluye a la tradición médica académica que incluye a la antropología física y que cuestionaba la visión demográfica antirracista eugenesica dominante. Franz Boas y sus discípulos consideraban la existencia de culturas superiores y inferiores planteando fundamentalmente por los pensadores evolucionistas y fundamentada la aplicabilidad de la antropología en función del respeto

Norma

Como base todas aquellas predisposiciones orgánicas, psicológicas, existenciales, biográficas y contextivas. Forma como se vive la enfermedad es un problema antropológico, como bien dicen Levin. Por otro lado, la enfermedad que lejos de ser una afeción o componente esencial de la experiencia, tal y como es subgravedad por el profesor Sanz es un estado en el cual la persona sufre le amenaza su integridad en diferencia del dolor en divergencia con el estado general en el que nos pone la enfermedad es más bien carácter local, espero, también la forma como se sufre el dolor en el marco antropológico fundamental de Martin Heidegger, el profesor Sanz elabora una caracterización bastante importante e interesante sobre el dolor que en divergencia con el estado general en el que nos pone la enfermedad, es más bien de carácter local, espero, también la forma de como se sufre el dolor que este puede llevar a un estado patológico generalizado sin embargo debe considerarse, que en su lectura sobre la enfermedad y el dolor en el marco de la antropología fundamental de Martin Heidegger y con el profesor Sanz estas elaboran una caracterización bastante interesante como algunos tipos de dolor que pueden ser muy graves o a largo de la vida.

De igual forma la perspectiva de Erikson se diferencia de los enfoques psicológicos. Así: Por ejemplo, el autor comenta que según la perspectiva de Piaget, en la adolescencia la identidad se forma mientras que en el psicoanálisis conscientemente una serie de reacciones personales, laborales e ideológicas mientras que el psicoanálisis no se trata solo de ellos, pues también se tiene en cuenta "una integración inconsciente de todas las identificaciones anteriores la identidad del pasado adolescente debe basarse en todas aquellas identificaciones anteriores. Es una misma línea sostiene que P. "la identidad es una cuestión que llega mucho más hondo que la consciente elección de papeles a la exigencia retórica de igualdad". En ese orden la idea, puede decirse que en la perspectiva de Erikson la adolescencia es pasada como el ensayo temporal de una o múltiples identidades parciales, que luego pueden incorporarse permanentemente a la estructura del yo o pueden ser abandonadas a favor de nuevas identidades. Ahora ya habíamos dicho que Erikson plantea que durante el paso de infancia de la adolescencia se produce una crisis de la identidad pues el adolescente no tiene que recrearse una nueva representación

Antropología médica II

Antropología de la muerte

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Pablo

La DmTDI de la Secretaría de Salud Federal tienen un protagonismo más discursivo y mediático que programático en gran parte explicado por la ausencia de un presupuesto asignado, de personal suficiente y de contactos reales con los pueblos indígenas. No obstante tiene visibilidad en múltiples cursos de capacitación y sensibilización, inicialmente auxiliado por una organización no gubernamental (ONG) dirigida por un grupo de antropólogos universitarios que fueron contratados por lo fugaz y desparecidos. Sin embargo su principal expositor Franz Boas presente propuestas de investigaciones que chocaban con el culturalismo y los intereses de esa nación en el territorio mexicano, sobre todo en el ámbito de la tradición médico académica que incluye a la tradición médico académica que incluye a la antropología física y que cuestionaba la visión demográfica anti-racista eugenesica dominante. Franz Boas y sus discípulos consideraban la existencia de culturas superiores y inferiores planteaba fundamentalmente por los pensadores evolucionistas y fundamenta la aplicabilidad de la antropología en función del respeto

Bibliografías

- Murillo-Godínez G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica
- Hernán V. (2010). ¿ Qué es la reflexología podal?. Fisiolution
- Clormeus L. A.(s/f). Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitina